

ひな人形の寄贈にみんな大喜び！  
じっと止まって眺めたり、会話も  
弾みます！！



雛人形の寄付を  
いただきました！  
設置から何  
から何までして  
いただき、入居者  
の皆様との会話  
にも花が咲きま  
した！感謝いた  
します！

地域 みんなが集まる交流の場  
「子ども食堂」大盛況！！



子ども食堂に、今  
月もたくさんの方  
にお越しいただき  
ました！お子さん  
から高齢の方々が  
集い交流することが  
できました！毎月  
第一土曜日に開催  
中です！

春です！新しい家族が増えるの  
が楽しみです！



入居者さんまだ  
募集中です。お  
部屋の整備に食  
事の充実に向け  
て取り組み中。  
生きがいをも  
った生きか  
方をしたい  
だけ  
るたすけあ  
いの叶  
う居場所  
をつ  
くつ  
て  
お  
り  
ま  
す！

トピックスⅠ 第7回居住支援フォーラム  
が開催されました！



3月20日(木・祝)に、第7回居住支援フォーラムが開催され  
ました。たすけあい三河代表加藤政実、のわみサポートセン  
ターの三輪憲功氏、WAC 清水さわやかサービスの鈴木久義氏の講  
演がありました。居住支援協議会の設立にむけてと、生活困窮  
者のための重層型支援に行動を起こしています！

トピックスⅢ ほっと一息人生コラム  
西野友章の読書評

vol.35 谷崎潤一郎「刺青」を読んで  
惚れ惚れするような文章が、奇妙な内容をさらに際立ててい  
た。谷崎潤一郎をそんなに読んではいないけれど、どれも浮か  
んでくる映像は、どこか妖艶で耽美的な、それでいて狂気じみ  
ている。この作品にも、肉体を傷つける残忍さと自虐的な快楽  
があった。国内外で高い芸術性を評価されている著者のデビュ  
ー作をどんなふうにも読むか・・・刺青を入れられた「娘」の  
変身ぶりに興味がい。谷崎に女性ファンが多いのは、女の美  
しさにひざまずき、忠実に下部となる男を描いているからなの  
かもしれない。でも僕は、谷崎潤一郎のマゾヒスティックなこ  
だわりや、どこか奇妙な美意識についていけないところがあ  
る。僕は、人の肌をキャンパスのように描く刺青を、美しいと  
思ったことがないし、身近に感じたこともない。刺青が芸術な  
のか、反社マークなのか、ただ背中に女郎蜘蛛は怖気づ  
く。・・・ああこれは文学作品だった。

ご寄付をくださった方々 2025年1月~2月

平松弘子様(前畑町)、鈴木たか子様(湖西市入会地)、楠瀬さか  
ゑ様(新栄町)、伊藤嘉晃様(岩崎町)、堀川智加様(瓦町)、佐  
藤あつ子様(牧野町)、石黒史様(三本木町)、高柳賢様(南牛  
川)、藤井里枝様(南島町)、近藤秋子様(下条西町)、横山公子  
様(三ノ輪町)、島木亮二様(瓦町通)、藤田和子様(東雲町)、  
中山由宗子様(佐藤町)、島田冬彦様(瓦町)、浅野幸子様(南栄  
町)



たくさんの方からのご寄付ありがとうございます。

トピックスⅡ スタッフ紹介

グループホーム愛 saku の Y. U. さんの紹介です。

- ◎どんなお仕事をしていますか？  
・・・グループホーム利用者のお世話をしています。
- ◎出身・・・愛知県豊川市
- ◎星座・・・うお座
- ◎趣味・・・釣り(海、川)
- ◎好きな食べ物・・・辛い物以外なら何でも
- ◎好きな有名人・・・小雪
- ◎読書評・・・「この子らに光を」を読んで、改めて福祉  
業界で利用者の思いを受け止めて頑張ろうと思いました。
- ◎ひとこと・・・みなさんよろしくお願いいたします！



3月活動報告 こんなことしました！

- 3日(月)月例職員研修&会議
- 7日14日21日28日(金)有機朝市8:30~(アツミ山田店)
- 10日(月)20日(木・祝)28日(金)もったいない回収日
- 11日(火)陶芸教室13:30~(みんなの居笑)
- 12日26日(水)絵画教室(みんなの居笑)
- 14日(金)W.P.B.打楽器練習
- 15日(土)第9回豊橋・東三河まちなかデザイン会議
- 19日(水)第150回WAC見学ツアー(WACビル&施設)
- 20日(木・祝)第7回居住支援フォーラム
- 21日(金)月例職員研修
- 28日(金)「ゴミ0の日」全員環境整備8:00~瓦町周辺



編集後記

風が香る。街を歩く人々からはシャツだけの姿が目立つ。春になったな  
と感じる。風も空気も爽やかである。私自身は、3月初旬から花粉に悩ま  
せられ、市販の目薬で済ませてみたが、効果が得られず、行きつけの眼科  
医を久しぶりに尋ねる。1年ぶりとか言われ、いきなり眼底検査でびくり  
するが、そんなに来ていなかったかと、こちら不義理をしていたこと  
に気づく。それほど毎日が忙しく過ぎていることに改めて気づくこと然り。  
岡崎市を探索する機会があり、JR岡崎駅周辺の南部の開発が進んで新  
しい街が生まれていた。岡崎警察署なども移転して、藤田医科大学基幹病  
院を中心とした一大複合タウンに、豊橋で言えば、1981年に藤沢町に  
一大拠点として作られたホリデイスクエア(現ロワジュールホテル周辺)に  
匹敵する。今後の開発によりさらに拡大されていくことだろう。豊橋市と  
の違いは鉄道に近く、医療、福祉があり、さらに安城市や蒲郡市、西尾市  
へのアクセス道路とのつながりにある。しかも、岡崎市には豊橋市駅前ま  
ちなかで見られる高層ビル群が広く面で道路沿いに多数存在する。  
地域を元気にすることが、ハンディキャップのある人々の未来を支える  
と信じて前に進む。 2025.3.25 加藤政実



WACNET.  
LETTER MONTHLY  
2025年4月号 VOL.81

基本理念

地域のしあわせカンパニーをめざす

「みんなのしあわせ」

1. メンバー、スタッフ、その家族みんなのしあわせを実現する。
2. 障がいがあっても、なくても、高齢者、子どもたち、病気の方、  
生活困難な方、すべての人の地域社会での場をつくり、ささ  
あい、自立を進める。自立支援の場、ささあいの場をつくる。
3. 地域社会の生活課題・社会課題・問題を発見し解決する。
4. 地域社会をしあわせにし、活性化させる。



このWACNET LETTERは障がい者が主役。毎月障がいスタッフがデザイン・編集に携わり制作しています。

スローガン ①Change 変化しよう ②Challenge 挑戦しよう ③Chance 幸運をつかもう

自然との交流が生きる力に...!  
土壌の表情、大根たちの  
生命力、僕たちみんな  
生きています!!



店内の維持管理は  
大切な仕事です!  
日々気持ち良い環境で  
おてなします!

ファサードは春本番 満開の桜!  
今年もみごとに  
咲きほこっています!

3月3日(桃の節句)は女の子  
の健やかな成長と幸せを祈り  
お祝いをする「ひなまつり」!  
おひなさまやおだまりさまに  
変身したり、飾りばなづりと  
みんなで楽しみました!!

3月の誕生会は、和食御膳  
セット各種。お座敷とテーブル  
席で盛り上がりつつ会食。  
今回もすったもんだしましたが、  
無事乗り切りました!!

一足先に梅見会。満開とは  
いきませんでした、茶店で  
のんびり寛げました☺

特定非営利活動法人  
福祉住環境地域センター  
事業部 豊橋市南瓦町14-1WACビル  
TEL 0532-52-4315  
業務部 豊橋市瓦町通1丁目19-1  
TEL 0532-55-6500

